

Kinder brauchen Zukunft!

UNTERSTÜTZEN SIE JETZT DIE PROJEKTE VON FUTURE 4 KIDS

▷ KITA-PATENSCHAFT

Mit einer Patenschaft übernehmen Sie die finanzielle Unterstützung einer Kita. Ihr Beitrag von jährlich ca. 1.000 EUR bis 4.000 EUR kommt dabei unmittelbar den Kindern zugute, denen damit ein Jahr lang ein gesundes Frühstück ermöglicht wird. Währenddessen erleben Sie direkt mit, welche Verbesserungen Ihre Spende bewirkt.

▷ EINMALSPENDE

An unsere Bankverbindung:
Deutsche Bank
IBAN: DE03 6007 0024 0098 3445 00
BIC: DEUTDE33

▷ FÖRDERMITGLIEDSCHAFT

Der Beitrag für Ihre Fördermitgliedschaft beträgt jährlich 60 EUR, 120 EUR, 240 EUR oder nach Wahl und wird von Ihrem Konto eingezogen. Schreiben Sie uns eine kurze E-Mail mit dem Betreff „Mitgliedschaft“ an info@future4kids.de. Wir senden Ihnen umgehend das Anmeldeformular per E-Mail zu.

▷ WEITERE UNTERSTÜTZUNGS- MÖGLICHKEITEN

Wir setzen auch Projekte in den Bereichen Bewegung sowie Kunst und Kultur um.

Hier ermöglichen wir Kindern u. a. Zugang zu Sportangeboten, Theatern und Museen. Gerne können Sie uns hier mit einer Einmalsspende unterstützen. Mehr dazu erfahren Sie auf www.future4kids.de.

**DÜRFEN WIR AUF SIE ZÄHLEN?
UNSERE VORSTÄNDE UND
BEIRATSMITGLIEDER GEBEN
IHNEN GERNE AUSKUNFT.**



FUTURE 4 KIDS E.V.

Rotebühlplatz 17
70178 Stuttgart
+49 (0)711 16 91 74 30
info@future4kids.de
www.future4kids.de

VEREINSVERANTWORTLICHE

Vorsitzender: Oliver Heller
Stv. Vorsitzender: Marc Rapp
Schriftführer: Björn Demuth
Schatzmeister: Karsten Dumann
Geschäftsstellenleitung: Andrea Heck

BEIRAT

Tim Höchel (Vorsitz)
Alexander Kauffmann
Christian Numsen
Jens Caspar
Sladjana Pajic

GEMEINNÜTZIGER VEREIN

Spendenbescheinigungen
können ausgestellt werden:
Finanzamt
Stuttgart-Körperschaften,
Steuer-Nr. 99019/40310

Kinder brauchen Zukunft!

WERDEN SIE PATE FÜR DAS PROJEKT „GESUNDES FRÜHSTÜCK“ AN EINER KITA

www.future4kids.de

future
4 kids



Wir leisten unseren Beitrag.

MIT GESUNDEM FRÜHSTÜCK BEGINNT EIN GESUNDER TAG.

Wir versorgen mehr als 3.000 Kinder in 47 Kitas ganzjährig mit einem gesunden Frühstück – vor allem Einrichtungen in Stuttgart, die sich in sozial weniger gut gestellten Stadtteilen befinden.

Diese Unterstützung machen in erster Linie unsere Paten möglich. Durch ihre finanzielle Hilfe leisten sie einen entscheidenden Beitrag, der lange Wirkung zeigt. Darunter sind häufig Unternehmer und Selbstständige, aber auch viele weitere Paten aus unterschiedlichen Bereichen. Alle vereint, dass sie Kindern eine chancenreiche Perspektive geben möchten.

Dabei ist es uns wichtig, dass jeder Beitrag effizient eingesetzt wird. Zweckgebundene Spenden werden deshalb zu 100% für den angegebenen Zweck verwendet. Durch die Übernahme einer Jahresspende stellen alle Paten die Finanzmittel zur Verfügung, die wir mit Hilfe des Stadtjugendamts in voller Höhe den bedürftigen Kitas zukommen lassen.

Und das Beste daran: Unsere Spender können bei der „eigenen“ Kita direkt miterleben, wofür ihre Mittel verwendet werden und wie sie die Situation vor Ort spürbar verbessert haben.

Möchten Sie auch helfen? Dann können Sie bei einem persönlichen Treffen in „Ihrer“ Kita oder im Rahmen unseres jährlichen Sommerfestes in einer Kita mit der Kitaleitung sowie den Delegierten der Stadt Stuttgart ins Gespräch kommen. Dabei erleben Sie aus nächster Nähe, wie Ihre Spende den Kindern hilft.

Das Projekt „Gesundes Frühstück“ stellt einen Schwerpunkt innerhalb unserer karitativen Arbeit dar. Darüber hinaus begleiten wir – oft kurzfristig und stets unbürokratisch – auch andere Projekte überall dort, wo Kinder

in Not geraten. Entsprechend der Dauer und der gebotenen Eile des zu unterstützenden Projekts helfen wir in solchen Fällen in Form von Einmalspenden. Diese kommen unseren Projekten in den Bereichen Bewegung sowie Kunst und Kultur zugute. Wir stellen städtischen Einrichtungen für die Betreuung von Grundschulern u.a. Bewegungskisten mit Sportgeräten zur Verfügung und ermöglichen den Kindern Museums-, Bibliotheks- oder Theaterbesuche.

UNSERE GESCHICHTE

Bei einer jährlich stattfindenden Benefizveranstaltung wurden zugunsten mehrerer Stuttgarter Projekte Spenden gesammelt. Mit der wachsenden Bekanntheit und Beliebtheit dieses Events verfestigte sich 2003 bei den Organisatoren der Wunsch nach einer Wohltätigkeitseinrichtung, die das ganze Jahr über tätig ist.

Ermutigt durch die große Resonanz wurde im November 2006 der Verein Future 4 Kids e.V. ins Leben gerufen. Seitdem sind die Vereinsaktivitäten darauf ausgerichtet, minderprivilegierte Stuttgarter Kinder in ihrer Entwicklung zu fördern. Deshalb vermittelt der Verein seit 2009 Patenschaften, mit denen Kindertagesstätten in der Landeshauptstadt unterstützt werden, die am Projekt „Gesundes Frühstück“ teilnehmen.

► Mehr dazu erfahren Sie auf www.future4kids.de.



► Durch gesunde Ernährung, Bewegung und durch die Begegnung mit Kultur und Kunst werden die Grundsteine für einen guten Start ins Leben gelegt. Deshalb bin ich gerne bereit, mich für Future 4 Kids zu engagieren.

SCHIRMHERRIN GUDRUN NOPPER

Gudrun Nopper wurde auf unsere Organisation aufmerksam und entschloss sich spontan, die Schirmherrschaft für Future 4 Kids zu übernehmen.



DIE IDEE

Kinder brauchen Zukunft! Future 4 Kids will helfen, Räume zu schaffen, in denen Zukunft entstehen kann – schnell und unkompliziert. Finanzielle und materielle Mittel sollen genau da eingesetzt werden, wo sie am meisten gebraucht werden.

Dabei liegt unser Fokus vor allem auf lokalen Themen und Projekten im Großraum Stuttgart. Wo immer es gilt, die Lebensumstände von Kindern vor Ort nachhaltig zu verbessern, bringen wir uns mit unserer Hilfe ein.



GEMEINSAM FÜR EINE BESSERE ZUKUNFT!



REGION

Mit Ihrer Spende unterstützen Sie vor allem Kinder in Stuttgart.



PATENSCHAFT

Durch eine Patenschaft helfen Sie schnell und unkompliziert.



KITA

Ihre finanzielle Unterstützung kommt einer bestimmten Kita in der Region zugute.



FRÜHSTÜCK

Die Kinder bekommen täglich ein gesundes Frühstück und gesunde Snacks.



ZUKUNFT

Sie erleben mit, wie sich Ihr Beitrag auf die Zukunft der Kinder auswirkt.



UNSERE ZIELE

Ziel des Vereins ist es, finanzielle Mittel für Kinderprojekte bereitzustellen. Ein wichtiger Aspekt unseres Engagements besteht in der aktiven Beteiligung der Kinder an der Gestaltung und Umsetzung der Projekte. So werden eine bessere Akzeptanz und eine besonders hohe Wertigkeit der Maßnahmen sichergestellt.

Unser Hauptaugenmerk liegt auf der Entwicklung und Förderung von Kindern – vor allem in den Bereichen Ernährung, Bewegung sowie Kunst und Kultur. Dabei kommt dem städtischen Projekt „Gesundes Frühstück“ für bedürftige Stuttgarter Kindertagesstätten eine vorrangige Bedeutung zu.